

# OMBUDSMAN RI KALBAR BERSINERGI DENGAN KANTOR AGRARIA DAN TATA RUANG PONTIANAK SERTA DISNAKERTRANS UNTUK KEGIATAN KELOMPOK MASYARAKAT PEDULI MALADMINISTRASI

Kamis, 13 Maret 2025 - kalbar

**PONTIANAK** - Dalam rangka mempersiapkan kegiatan pembentukan Kelompok Masyarakat Peduli Maladministrasi di Perwakilan (KMPMDP), Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Barat mengadakan pertemuan dengan Kantor Pertanahan Kota Pontianak dan Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Kalimantan Barat pada Rabu (13/3/2025) di masing-masing instansi terkait. Pertemuan ini dilakukan sebelum menjelang pembentukan kelompok dan bertujuan untuk membahas rencana pelaksanaan educational visit (edu visit) yang akan menjadi salah satu metode pelaksanaan dalam kegiatan KMPMDP di Kalimantan Barat.

Kepala Keasistenan Pencegahan Maladministrasi Marini, menjelaskan bahwa anggota KMPMDP akan terdiri dari kalangan mahasiswa dari Program Studi Ilmu Hukum Universitas Tanjungpura.

"Anggota KMPMDP nantinya akan melakukan kunjungan edukatif ke instansi-instansi pemerintah yang menyelenggarakan pelayanan publik, termasuk Kantor Pertanahan Kota Pontianak dan Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Kalimantan Barat," ujar Marini.

Marini menambahkan, ada empat instansi yang dipilih untuk kegiatan edu visit. "Pada Hari Selasa kemarin, Ombudsman Kalbar juga telah berkoordinasi dengan Komnas HAM dan Kanwil Ditjen Imigrasi, yang juga akan menjadi tujuan dari kegiatan edu visit. Oleh karena itu, direncanakan ada empat instansi yang akan dilibatkan dalam kegiatan ini," kata Marini.

Sekretaris Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Kalimantan Barat, Muhaimenon, menyambut positif rencana kegiatan edu visit ini. "Kami menyambut baik kegiatan edu visit untuk kelompok masyarakat tersebut. Mahasiswa dapat mengenal pelayanan publik di bidang PKPT (Pelatihan Kerja dan Penempatan Tenaga Kerja) atau di Bidang Hubungan Industrial," ujar Muhaimenon.

Kepala Kantor Pertanahan Kota Pontianak, Susmianto, juga menyambut baik rencana kegiatan tersebut. "Kami siap bekerja sama dengan Ombudsman Kalbar dalam kegiatan edu visit. Para mahasiswa dapat diajak untuk berdiskusi, mengenal lebih dalam tentang tugas dan fungsi Kantor Pertanahan, serta bagaimana pelayanan publik yang dilakukan di sini," jelas Susmianto. (HN/ORI Kalbar)